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1. 原則上支持新廣播事務檢討報告書的精神及理念, 但必須同時考慮及

處理香港電台前途問題及安排. 
 
2. 過往港台的核心問題, 就是一些人批評港台兩點:- 
 

(一) 財政紊亂, 大花筒, 批款機制漏洞. 
 
(二) 部份節目及內容批評及諷刺政府施政, 政府官員及政治人物等,  

使部份人感到不安及憤怒. 
 

3. 隨新時代及新政府, 以新的理念運作, 我們應該以一個包容, 接納, 不
斷改進的態度, 去面對批評及意見, 我們同時亦應該接受財務改善, 使
公帑用得更有效及更具透明度. 

 
4. 我同時亦贊成新的管理架構及方針, 資助模式與及節目多元化等建議. 
 
5. 因此, 我全力支持香港電台轉變及過渡成為新的公營廣播機構, 原因

是:- 
(一) 完滿解決現時港台員工的處理問題. 
 
(二) 龐大的資料庫及硬件得以繼續使用, 避免浪費, 這全都是香港珍

貴的寶藏. 
 

(三) 避免架構重疊, 浪費公帑. 
 
6. 市民大眾普遍只希望我們的電台能提供優質及多元化的節目, 改善管

理, 市民大多數不會關心你們是否另起爐灶, 但另起爐灶確實為和諧社

會帶來不必要的爭拗及內耗, 請政府三思. 
 

  - 完 - 
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